



Cierran vendimia con alianza para modernizar viñedos

AGRO. La Cooperativa Agrícola y Vitivinícola Cerro Negro firmó una Alianza Productiva con INDAP Ñuble, en un acto encabezado por el ministro de Agricultura.

Con la presencia del ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, la Cooperativa Agrícola y Vitivinícola Cerro Negro (COOVICEN) cerró su temporada de vendimias con un importante hito:

la firma de una Alianza Productiva junto a INDAP Ñuble. Este acuerdo tiene como objetivo modernizar los viñedos de la cooperativa y avanzar hacia una producción vitivinícola con estándares de exporta-

ción. Durante la jornada, también se inauguraron las mejoras realizadas en el Centro de Acopio y Vinificación de COOVICEN, financiadas a través del Programa de Desarrollo de Inversiones (PDI) de INDAP.



LA ACTIVIDAD MARCÓ EL CIERRE DE UN CICLO PRODUCTIVO.



LA COOPERATIVA ESPERA ESCALAR EN COMPETITIVIDAD, INNOVACIÓN Y PRESENCIA EN NUEVOS MERCADOS.



EL FOLCLORE TAMBIÉN TUVO UN LUGAR DESTACADO EN LA ACTIVIDAD.



EL ALCALDE DE QUILLÓN, FELIPE CATALÁN VENEGAS, DESTACÓ EL IMPACTO DE ESTA ALIANZA PARA LA COMUNA.